

**Le Bleu
du ciel
et de
l'océan**

ville de



Mimizan

**Le Rouge
sang
des
corridas**

ACTION ANTICORRIDA

Venez nombreux nous rejoindre le
Samedi 25 Août 2012 à 15h30

La tauromafia locale contourne la loi pour installer cette tradition cruelle. Or, selon le code pénal, Mimizan ne peut pas prétendre à faire des corridas. Car la tradition n'existe pas et en créer une est interdite !

Organisée par Animavie avec le soutien d'Anti-Corrída Landes, Alliance Écologiste Indépendante, Animal Cross, Colectivo Antitaurino Animalista Bizkaia, Convention Vie et Nature, FLAC

BY ERA

Contact : 06 58 24 12 73 - www.animavie.org